

Außenanlagen | Zu- und Umbau

Projektzusammenfassung | Dezember 2016

Gestaltung STRANDBAD und STEGANLAGE | Millstatt 2013

Das Strandbad erhält ein neues Kassahaus, architektonisch an die Gestaltung der Türme des neuen Kärntner Badehauses angelehnt. Der neue Eingang wird an die bestehende Zufahrt angepasst und das Strandbad barrierefrei erschlossen. Bei den bestehenden Umkleiden erfolgen verschiedene kleinere Umbaumaßnahmen für Gastronomie und Wasserrettung.

Die bestehende Steganlage wird abgebrochen, ebenso die beiden Stege vor dem Badehaus. Ein neuer Steg mit zwei Zugängen sowie zwei dem Hauptsteg nach Süden hin tiefer vorgelagerte Bootsstege werden neu errichtet. Ein Zugangsweg zu den Kabinen wird als Verlängerung des Stegzuganges mit denselben Holzbohlen errichtet.

Im Bereich des denkmalgeschützten Sprungturms wird ein Teil der Ufermauer abgebrochen. Um den Sprungturm entsteht eine „Aktivzone“ aus Beachvolleyballplatz und Rutschen.

Die Grünflächen werden vergrößert, die Sandflächen hingegen verkleinert und der bestehende Baumbestand bleibt erhalten.

- | Bauherr: Marktgemeinde Millstatt am See
- | Planung: CHRISTIAN THOMANN | architects
in Zusammenarbeit mit CPSI GmbH Millstatt
- | Bauleitung: CPSI GmbH Millstatt
- | Außenanlagen: 4.480 m²
- | Nutzfläche: 15 m² NF Kassahaus und ca. 580 m² NF Steganlage
- | Bruttogrundrissfläche: 20 m² BGF Kassahaus
- | Bruttorauminhalt: 60 m³ BRI
- | Planungsbeginn: März 2013
- | Bauzeit: ab Frühjahr 2013
- | Baukosten: *unbekannt*

